



# HUT Lemkari ke 50, Leonardy Harmainy: Pulih Lebih Cepat, Bangkit Lebih Berprestasi

Fernando Yudistira - [KLIKINDONESIA.ID](https://www.klikindonesia.id)

Sep 10, 2022 - 10:41



Jakarta – Beberapa hari lagi insan karateka perguruan karate Lemkari (Lembaga Karate-Do Indonesia) diseluruh tanah air akan mengenang Kongres I Lemkari di Pandaan Jawa Timur pada tanggal 12 September 1972, yang secara organisatoris merupakan hari lahirnya perguruan ini. Pengurus Besar Lemkari yang dipimpin H Leonardy Harmainy Dt Bandaro Basa, SIp, MH menghimbau insan perguruan berlambang harimau ini menggebyarkan dengan berbagai aktivitas.

Himbauan tersebut disampaikan, Jumat (9/9/2022) oleh Ketua Umum PB Lemkari melalui surat nomor 79/PB/LKI/KU-Sekjen/VIII/2022 tertanggal 6 September 2022 lalu perihal Ulang Tahun Emas Perguruan Lemkari yang ditujukan kepada Pengprov Lemkari seluruh provinsi di tanah air untuk menggebyarkan Peringatan Hari Ulang Tahun ke-50 perguruan karate Lemkari Tahun 2022, yang ditandatangani Ketum PB Lemkari, H Leonardy Harmainy Dt

Bandaro Basa, SIp, MH dan Sekretaris Jenderal Kol Inf Dr Tirton Nefianto, S,Sos, MAP.

“Semarakan Peringatan Ulang Tahun ke-50 perguruan karate Lemkari tanggal 12 September 2022 dengan tema Pulih Lebih Cepat, Bangkit Lebih Berprestasi,” kata Leonardy Harmainy yang kembali terpilih sebagai Ketua Badan Kehormatan DPD RI 2022-2023.

Leonardy mengatakan, setiap tanggal 12 September diperingati sebagai Hari Lahir Lemkari. Lemkari adalah Pendiri Utama FORKI, yang didirikan oleh Saiko Shihan Anton Lesiangi, Drs Kariyanto Djojonegoro, Agustar Idris, SE, Jenderal Widjojo Soejono, Jenderal Seno Hartono, Minang Warman, Jenderal Bayu Pathi, Rahimi Sutan dan Ronald Patinasari.

“Alhamdulillah di Usia Ke-50 ini, Perguruan Lemkari yang kita cintai ini tetap exist menjadi bagian dalam pembangunan karakter generasi bangsa. Untuk itu, mari semarakan perayaan HUT Lemkari ke-50, yang merupakan HUT Emas dengan berpartisipasi pada kreasi video “Cinta Lemkari”. Kemeriahan HUT Lemkari ke-50 juga bisa memanfaatkan secara digital lainnya,” ujar Leonardy, Karateka DAN VIII ini.

Lebih lanjut diungkapkan bahwa sesuai dengan surat PB Lemkari Nomor 78/PB.LKI/KU-Sekjen/VIII/2022 perihal Ulang Tahun Emas Perguruan Lemkari tertanggal 31 Agustus 2022 lalu masing-masing Pengprov Lemkari seluruh Indonesia diberikan kesempatan untuk mengusulkan tokoh-tokoh penerima penghargaan yang dianggap telah berjasa besar dalam pengembangan perguruan Lemkari.

Ditambahkannya rangkaian Acara HUT Lemkari ke 50 di masing-masing Pengprov bisa juga dilaksanakan di masing-masing Pengurus Kab/Kota Lemkari Se Indonesia, bisa dilakukan dalam bentuk Apel dan Latihan Gabungan, bisa dilaksanakan tepat saat tanggal 12 September dan bisa juga Setelah tanggal tersebut. (\*\*\*)